

Canadá anuncia acuerdo de equidad salarial entre selección masculina y femenina

Walter Herrera wherrera@larepublica.net | Viernes 03 marzo, 2023 05:01 pm



Seleccionados de Canadá. Elaboración propia/La República



Canada Soccer ha anunciado que ha alcanzado un principio de acuerdo con las jugadoras de la selección femenina para equiparar sus condiciones económicas con las de sus homólogos masculinos.

[Lea más: Futbolista en Costa Rica gana el doble del salario promedio en el continente](#)

Las medidas se centrarán principalmente en igualar los incentivos por partido y premios por resultados.

"Hemos sido coherentes y hemos hecho pública la necesidad de que la equidad y la igualdad salarial sean los pilares de cualquier nuevo acuerdo con nuestras jugadoras, y hoy lo estamos cumpliendo. Aunque se trata de un importante paso adelante, y es una señal de progreso, aún queda trabajo por hacer para garantizar que nuestros dos programas nacionales reciban los recursos y apoyos necesarios para prepararse y competir", dijo Earl Cochrane, secretario general de Canada Soccer al anunciar la noticia.

[Lea más: Solo un 29% de clubes de fútbol femenino ticos son rentables, indica FIFA](#)

El organismo incidió en que las negociaciones continúan y, por tanto, "el acuerdo provisional de financiación con las jugadoras de la selección nacional femenina está sujeto a cambios en función de los detalles que se incluyan en el convenio colectivo definitivo".

La selección femenina, medalla de oro en los Juegos Olímpicos de Tokio 2020, fue forzada por Canadá Soccer a disputar hace dos semanas la Copa She Believes, bajo amenaza de sanciones y multas, pese a que las jugadoras se habían declarado en huelga en protesta por el trato recibido por la federación.